Arbeitsgruppe "iPad Klasse"

Im Mai 2022 hat sich eine Arbeitsgruppe gebildet, die sich mit dem unterrichtsrelevanten Einsatz von iPads im Unterricht befasst. Im Kern haben wir uns auf folgende Ziele geeinigt:



Die "Kompetenzen in der digitalen Welt" setzen sich laut Kultusministerkonferenz (Stand 2016) folgendermaßen zusammen:

- 1. Suchen, Verarbeiten und Aufbewahren
- 2. Kommunizieren und Kooperieren
- 3. Produzieren und Präsentieren
- 4. Schützen und sicher Agieren
- 5. Problemlösen und Handeln
- 6. Analysieren und Reflektieren

Neben didaktischen und methodischen Fähigkeiten müssen die beteiligten Lehrkräfte nun auch ihre technischen Fähigkeiten an die neuen Rahmenbedingungen anpassen. Um dies zu erreichen, nehmen viele Kolleg*Innen externe oder interne Fortbildungen zur persönlichen Kompetenzerweiterung wahr.

Ausgehend von der Fachschaft Englisch wurden bereits diverse digitale Methoden zur Textproduktion, Kommunikation, Erklärungen und Wiederholung eingesetzt. Besonders die individualisierten audiovisuellen Möglichkeiten bereichern den Fremdsprachenunterricht enorm.

In einem Pilotprojekt wurde im aktuellen Schuljahr jeweils eine Klasse der Jahrgangsstufe 6 und 7 mit Geräten ausgestattet. Besonders im A-Gebäude sind die Bedingungen mit W-Lan und Smartboards in allen Klassenräumen ideal. Wie die Ausweitung auf die anderen Gebäude und Klassen gelingen kann, ist eine der Aufgaben für die Zukunft.

Zu der Arbeitsgruppe gehören aktuell Frau Mohr, Frau Muris, Herr Stelzer und Frau Aksoy